

# とおちっ子

十市小学校だより第26号

令和6年11月14日

文責 藤川 尚司

## 南国市小学生駅伝



11月らしい青空のもとで、11月9日(土)に、南国市小学生駅伝大会が開催されました。

3チームがエントリーした十市小学校は、Aチームが優勝し、Bチームが4位、Cチームが9位と、好成績を残してくれました。選手の皆さんの奮闘に大きな拍手を贈りたいと思います。

今回の駅伝大会に向けて、十市小学校の子どもたちは熱心に練習に取り組みました。約50名が朝に、夕に練習を重ねてきました。入賞という結果だけでなく、その過程にこそ値打ちがあるのだらうと思います。本当によく頑張りました。

練習には参加したけど選手として参加できなかった仲間もたくさん

いました。駅伝はチームスポーツですから、お互いを認め合い、励まし合い、高め合いながら練習することが何より大事だと思います。一緒に長い時間を過ごし、鍛え合った仲間の応援が、選手の力走を後押ししたことでしょう。当日まで、練習や応援に力を尽くした皆さんを讃えたいと思います。おつかれさまでした。



## 中学校体験入学

11月8日(金)に、6年生が香長中学校の体験入学に行ってきました。6年生は中学生の授業参観と部活動を体験してきました。

まずは体育館へ集合して、校長先生のお話を聞き、さっそく中学校の授業参観へと向かいました。今回の体験入学では、中学校の全学級を公開してくださったので、学校ごとの班を作ってすべての教室を参観しました。

6年生が教室を訪ねると、かわいい後輩を目にした中学生は優しく

微笑んだり、懐かしそうに手を振ったりしてくれました。授業の邪魔をしちゃったかなとも思いましたが、こうしたひと時もいいものだと思いつめて見守っていました。

各教室を回って一番目を引かれたのが、タブレット端末や電子黒板をいずれの教科の学習でも活用していたことでした。小学校でもICT機器を利用した学習は進めているところですが、やっぱり早い段階からそうした学習をしっかりとやっておかないといけないなあと感じました。

最後は、部活動体験。香長中学校は各部活が活発に活動しているので、6年生はとても楽しみにしていました。それぞれが選択した部活動で、先輩と触れ合いながら思い思いに楽しんでいました。きっと、入学後の自分の姿を思い描いていたことでしょう。

体験入学は、あと半年足らずで始まる中学校生活の具体的なイメージを持つためのよい機会になったと思います。ご準備いただいた香長中学校のみなさん、ありがとうございました。

